

## **FAITS DIVERS**

faits-dj.union@sonapresse.com

## Lambaréné: deux suspects interpellés après la noyade de Rolph Idriss Nkoumandja

Paterne N'DOUNDA Lambaréné/Gabon

E corps de Rolph Idriss Nkoumandja, Gabonais de 34 ans, a été repêché, dans la nuit du 25 octobre dernier, dans un puits au domicile de sa belle-famille, sis derrière l'aéroport de Lambaréné. Un quartier connu pour son insécurité.

Selon les faits, le jour du drame à 20 heures, la victime qui vivait chez sa concubine avec sa belle-famille, serait sorti de la maison en serviette



## FRANCE/BUISSIÈRE (ISÈRE) : DÉCOUVERTES D'UN CRÂNE HUMAIN

Un crâne humain a été découvert à Buissière (Isère, France) lors de fouilles destinées à retrouver les restes du corps de Marie-Thérèse Bonfanti, disparue dans la ville voisine de Pontcharra en 1986, a annoncé vendredi dernier le procureur de Grenoble. "Rien ne permet d'établir formellement à ce stade qu'il s'agit des restes de Marie-Thérèse Bonfanti ", a cependant indiqué le procureur Eric Vaillant, des expertises menées " au cours des prochaines semaines "devant confirmer " la nature féminine du crâne découvert et son identité ADN ".

## .../BEAUVAIS (OISE): UN MOTO-CYCLISTE MEURT EN TENTANT D'ÉCHAPPER À LA POLICE

Un jeune homme de 25 ans est décédé dans un accident de scooter vendredi dernier à Beauvais (France). percutant deux véhicules alors qu'il tentait d'échapper à la police, a-ton appris auprès du parquet. Vers 15h30, des policiers du commissariat de Beauvais ont " constaté qu'un individu à scooter, non porteur des gants réglementaires, circulait à vitesse excessive ", et ont " tenté de le contrôler ", explique la procureure de Beauvais Caroline Tharot dans un message à l'AFP, confirmant une information du Courrier Picard et de Oise Hebdo.

> Rassemblés par Abel EYEGHE **EKORE**



Le puits au fond duquel se serait noyé la victime à Lambaréné.

avec un seau à la main dans le but d'aller recueillir de l'eau au puits, situé non loin du domicile, afin de prendre un bain. Sauf que ce dernier ignorait ce qui allait lui arriver ce jourlà. La petite amie du disparu explique que 30 minutes après qu'il est sorti, elle a entendu un grand bruit suivi des mouvements dans le puits. Elle est aussitôt sortie de la maison et s'est rapprochée du puits. Elle confie avoir alors aperçu son concubin qui se débattait au fond de l'eau. " Je lui ai tendu la main pour l'aider à sortir de là avant d'appeler à l'aide, car je n'avais pas assez de force pour le remonter", explique-telle. Avant d'ajouter qu'elle a couru pour chercher son frère cadet. À son retour, Rolph Idriss Nkoumandja, n'était plus à la surface de l'eau. Il s'était noyé. " Mon petit frère a plongé dans le puits pour essayer de le ramener mais il était déjà mort", poursuit-elle. Sauf que la version des faits rapportés par la jeune femme est loin de convaincre les enquêteurs de la brigade de gendarmerie de Lambaréné. Tellement de zones d'ombre entourent cette affaire. D'où leur décision de placer celle qu'ils considèrent désormais comme une suspecte, ainsi que son petit frère, en garde à vue. Le temps pour eux d'élu-

cider cette affaire.

